



GRANDS PROJETS

Lancement des travaux de l'accueil périscolaire de La Madeleine

Le vendredi 7 février, le lancement des travaux de l'accueil périscolaire de La Madeleine a eu lieu, en présence de Nicolas CRIAUD, Maire de Guérande, Claude BODET, Maire de Saint-Lyphard, et Christelle CHASSE, conseillère départementale du Canton de Guérande.

Publié le 11 février 2025

Ce projet, porté par le SIVOM de La Madeleine, vise à créer un nouvel accueil périscolaire qui ouvrira ses portes en septembre 2025.

Le futur bâtiment, de type modulaire et d'une surface de 185m², sera construit en bois et comprendra une grande salle de 83m² pour accueillir les enfants. Une terrasse en bois reliera cet espace aux cours de l'école maternelle et élémentaire.

Un grand merci à tous les acteurs impliqués dans ce projet : la ville de Saint-Lyphard, le Département de Loire-Atlantique et le cabinet d'architecture Fréquence Architecture.

Découvrir le lancement du projet en images



Ville de
Guérande

HOTEL DE VILLE

7 place du marché au
Bois
44350 Guérande
Tél : 02 40 15 60 40

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h
13h30 > 17h30
Mar : 14h30 > 17h30
Sam : 9h > 12h